

Der Wilde Westen beim TV Visbek..

Unter dieses Motto hatte der Tennisverein Visbek am 24.09.2011 sein diesjähriges Sommerfest gestellt. Das Organisationsteam um die beiden Vorsitzenden Brigitte Fangmann und Cora Bramlage sowie den Beiratsmitgliedern Christian Wittkötter und Edith Engelmann hatte am Freitag dafür bereits das gesamte Clubhaus des Vereins in einen Saloon verwandelt. An ein großes Grillbüffet wurde dabei genauso gedacht wie an eine tolle Cocktailbar. Am Samstag gab es für alle Gäste erst Kaffee und Kuchen und am späten Nachmittag wurde die Tennishalle zudem noch kurzerhand in einen Tanzschuppen verwandelt. Hier begeisterten die Damen 30 des Vereins mit einer Aerobic-Tanz-Vorführung, bis es dann am Abend richtig rund ging. DJ Andreas Bramlage heizte den Cowboys und Indianern ordentlich ein, so dass die gesamte Veranstaltung zu einem großartigen Abschluss des sonst so kalten Sommers wurde. Ein Dank erging im Vorfeld vom Vorsitzenden Thomas Freese an alle die zum Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen haben.

